

02 juin 2014 -15:56

Abdication du roi Juan Carlos

Le Premier ministre Elio Di Rupo a pris connaissance de la décision du roi d'Espagne Juan Carlos d'abdiquer.

Au nom du gouvernement belge, il souhaite remercier le roi Juan Carlos pour les relations intenses et chaleureuses que la Belgique et l'Espagne ont entretenues sous son règne. Elio Di Rupo souligne le rôle important que le roi Juan Carlos a joué dans la restauration de la démocratie en Espagne. Il félicite le prince Felipe pour sa prochaine accession au trône et lui souhaite ainsi qu'à son épouse la princesse Letizia beaucoup de succès dans l'exercice de leurs nouvelles fonctions.

Service de presse de M. Elio di Rupo, Premier ministre
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<http://www.premier.belgium.be>